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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0108/2017  

Einwohneranfrage 

Frau P. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - innerstädtische Grünanlagen 

 
 

 

II. Fragestellung 
 
1. Warum ist es in Eisenach nicht möglich, auch in Anbetracht der Jubiläen, die wenigen 

innerstädtischen Grünanlagen zu Pfingsten gepflegt und neu bepflanzt zu präsentieren, 
zumal sich gegenwärtig außerordentlich viele Touristen in unserer Stadt aufhalten? 
 

2. Wer ist für dieses Aushängeschild der Stadt verantwortlich? 
 

3. Welche Pläne gibt es, diese fortdauernden Mängel abzustellen?  
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